

# EL FARO

## DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIII - NUM. 3.616 : CEUTA Domingo 9 Junio de 1946 : EJEMPLAR: 40 CMS

### El ministro de Industria y Comercio, EN NOMBRE DEL CAUDILLO, inauguró la 14 FERIA Internacional de Muestras

El señor Suances, en su importante discurso, dió la bienvenida a las representaciones de las casas extranjeras

Dijo que la cosecha se presenta buena, que la época de escasez y angustia ha terminado, pero que no podemos dormirnos en los laureles

**«Necesitaremos racionar, necesitaremos importar, cuidar de nuestros recursos con avaricia; habremos de constituir un mínimo de reservas indispensables»**

#### UN TELEGRAMA A S. E. EL JEFE DEL ESTADO

Barcelona, 8. — Con motivo del acto inaugural de la XIV FERIA Internacional de Muestras, el alcalde presidente de la Diputación y presidente de la comisión ejecutiva de la feria ha enviado al jefe de la Casa Civil de S. E. el jefe del Estado el siguiente telegrama:

Rogamos eleve a S. E. el Jefe del Estado nuestro profundo agradecimiento por habernos designado como delegados de su alta representación al Excmo. señor ministro de Industria y Comercio en el solemne acto inaugural de esta FERIA Internacional de Muestras celebrado hoy en la cual una concurrencia numerosísima ha aclamado al Caudillo exteriorizando fervor patriótico y adhesión de las que nos honramos ser intérpretes, ofreciéndole el testimonio impercedero de gratitud por su plena consagración a los altos intereses de la Patria y la obra de resurgimiento nacional, evidenciada en la presente FERIA en la cual junto con las participaciones extranjeras de importancia nunca igualada se ofrecen elementos demostrativos de la capacidad productora de España sabiamente conducida por S. E. en un ambiente de unidad, paz y trabajo hacia sus mejores destinos.

Le saluda atentamente. Barón de las Terrades, alcalde. Antonio María Llopis, presidente de la comisión ejecutiva. — C.I.F.R.A.

**«El Caudillo ha sabido dar vida a las mejores cualidades de la raza, llevando a España por caminos que por duros que puedan parecer, no pueden ser equivocados porque conducen a Dios»**

Barcelona, 8. — La 14 FERIA Internacional de Muestras de Barcelona ha sido inaugurada esta mañana a las once y cuarto bajo la presidencia del ministro de Industria y Comercio, señor Suances, que representaba al Caudillo.

El acto ha revestido la solemnidad y brillantez propias de las grandes manifestaciones económicas nacionales.

Han asistido destacadas perso-



nalidades españolas y extranjeras, nutridas representaciones de las provincias hermanas que este año concurren con notables aportaciones, al certamen que constituye con dicho motivo el más completo exponente de la producción española en constante auge.

Una hora antes de la señalada al acceso a la feria, especialmente la Plaza de España y la Avenida de María Cristina y el recinto de Montjuich aparecían totalmente llenos, profusamente adornados con banderas y gallardetes

con los colores nacionales y de los países que participan en la feria.

El día, verdaderamente espléndido ha contribuido a la brillantez del acto.

Centenares de vehículos han concurrido a la feria a los distinguidos invitados entre los que figuran los industriales, comerciantes y técnicos españoles y extranjeros, muchos de estos llegados a Barcelona, expresamente (Pasa a la página 4)

# Java en estado DE SITIO



## EL JEFE INDONESICO, SUKARNO en un decreto dice que el pais está en PELIGRO

Si los holandeses no reconocen su soberanía los indonesios tendrán que contestar con la fuerza

Batavia, 8. — El primer ministro, indonesio, Sukarno, ha proclamado por radio de Jogjamarta el estado de sitio en Java. Añadió que el pueblo debe estar preparado para hacer frente a cualquier eventualidad. — EFE.

#### POSIBILIDAD DE QUE EL PROBLEMA INDONESICO SE LLEVE A LA ONU

Batavia, 8. — En el decreto del jefe indonesio Sukarno, leído por radio, declarando el estado de sitio en Java, entre otras cosas se dice: "Nuestro país está en peligro. Se ha formado un Consejo de defensa en el que figuran el primer ministro Sjahria y representantes del Gobierno, del Ejército y del pueblo.

Más adelante dice el documento: "Si los holandeses no reconocen la soberanía de nuestro país y tratan de imponernos su voluntad tendremos que contestarles con la fuerza".

También se advierte la posibilidad de que el problema indonesio se lleve ante la ONU.

Antes de la proclamación del Estado de sitio, Sukarno, Sjahria y el Gabinete celebraron varias

reuniones que, según Sjahria, estaban destinadas a "reforzar el Gobierno y prepararlo contra toda eventualidad". — EFE.

## El Parlamento brasileño

rechaza la ruptura de relaciones con España

Río de Janeiro, 8. — Ha sido rechazada por el Parlamento brasileño la propuesta de ruptura inmediata de relaciones con España, que había sido presentada por la minoría comunista. — EFE.

# Londres conmemoró con gran brillantez LA VICTORIA ALIADA

## LA MULTITUD HIZO OBJETO A LOS REYES DE UN GRAN HOMENAJE

Las fuerzas desfilaron al mando de Montgomery, Alexander, Mountbatten y otros jefes, ante el Gobierno y Sus Majestades

Londres, 8. — Desde las primeras horas de la mañana, las calles de esta capital estaban abarrotadas de gentes para presenciar el desfile de la Victoria.

En un espacio acotado de unos 230 metros se habían levantado la tribuna real y otras desde las que las autoridades presenciaron el desfile.

Los primeros en llegar a dichas tribunas fueron los jefes de servicios, seguidos del jefe del Gobierno, Attlee y del jefe de la oposición parlamentaria y ex primer ministro durante la pasada guerra, Winston Churchill quien llegó a la tribuna hizo una reverencia a todo el Gobierno y más tarde estrechó la mano de todos los ministros laboristas.

Inmediatamente después Attlee, Churchill y los primeros ministros del Canadá y de Africa, del Sur, Mackenzie King y el mariscal Smutz, respectivamente se colocaron al pie de la escalera de acceso a la tribuna para recibir a la familia real. La primera en llegar, fué la reina María, la cual recibió de la multitud uno de los (Pasa a la página 8)

## ECOS NACIONALES



El Coro "Cantigas l'a Terra" finalista en el concurso de cantos y danzas de las agrupaciones pertenecientes a Educación y Descanso, ha visitado al ministro de Educación Nacional señor Ibáñez Martín interpretando en los salones del Ministerio algunas canciones de su seleccionado repertorio. El señor Ibáñez Martín felicitó efusivamente al conjunto de catorce señoritas y treinta y seis hombres que integra dicha masa coral principalmente a su competente Director el Maestro Adolfo Arita. — (SCRIP.)

## CARTA DE DOÑA CARMEN POLO DE FRANCO A LAS AUTORIDADES DE VILLAR DE SAN JUAN

Ciudad Real, 18. — La esposa de Su Excelencia el Jefe del Estado doña Carmen Polo de Franco ha dirigido a las autoridades de Villar de San Juan una expresiva carta en la que hace constar, en nombre del Caudillo y suyo propio el agradecimiento de ambos por el recibimiento de que fueron objeto por parte de las autoridades y vecindario. — C.I.F.R.A.

**APOLO**

Por sesiones desde las 3'15  
Ufilms presenta a John Wayne  
y Martha Scott en la gran produccion

**En el viejo Oklahóma**

Acción. Peligros. Luchas emocionantes.

Tolerada para menores

Nuestros próximos estrenos  
**CARA O CRUZ**

Mujeres bonitas, bellas canciones y la gracia desbordante de  
**CANTINFLAS**

**MARAVILLA DEL TOREO**

Usted también puede admirar a Conchita Citron en su arte maravilloso



**SANTORAL DEL DIA**

9 de junio, Domingo de Pentecostés. — Nuestra Señora de la Gracia — Santos Primo, Feliciano, Vicente, diácono; Pelagia, virgen, mártires; Ricardo, Maximiano, obispos; Colombo, presbítero; Judán, monje; Bta. Mariana de Escobar Rito doble de primera clase con octava privilegiada de primer orden. Ornamentos rojos.

**DOMINGO DE PENTECOSTÉS**

La fiesta de Pentecostés con su Octava es la última fase del ciclo Pascual, el complemento de la Pascua. La Pascua, dice San Agustín, es el principio de la gracia; Pentecostés es su coronamiento.

Este santo día está lleno de misterios. La Pentecostés cristiana señala fundación definitiva de la Iglesia; la permanencia en ella del Espíritu Santo, que la hace divinamente fecunda; la promulgación de la nueva ley de amor; el Bautismo de fuego de los Apóstoles reunidos en el Cenáculo. Hoy la Iglesia, ya santa y fuerte, comienza la conquista de las almas para el reino de Cristo, por las cuales El había derramado toda su sangre. Hoy pueden las almas entrar en posesión del reino de Dios, hacer revivir en ellas la vida de la gracia, que durante cuarenta siglos no cesaban. La ley cristiana, hoy promulgada por los Apóstoles, y de un modo particular por San Pedro, viene a substituir a las antiguas leyes paganas y a la misma ley mosaica y une a todos los hombres de un solo vínculo de amor y de fe, vínculo que nos hace a todos los hombres hijos del mismo Dios a todos miembros de un mismo

cuerpo místico, a todos participantes del mismo premio.

No debe, pues, maravillarnos que la fiesta de Pentecostés sea después de la de Pascua, la mayor solemnidad y se remonte a los principios de la Iglesia. Es, por tanto, justo que celebremos la venida del Espíritu Santo, como antes nos habíamos regocijado por la venida del Redentor y por su gloriosa Resurrección. Por lo mismo, que nuestra alma no esté estos días insensible, sino que se esfuerce por recoger los frutos, de la venida del Espíritu Santo, para fortalecer nuestra fe y los propósitos formados durante la Pascua. Nuestro primer deber para con el Espíritu Santo es el de la Adoración, porque El es Dios como el Padre y como el Hijo. El segundo es el de reconocimiento por tantos y tan extraordinarios favores que el divino Consolador nos ha proporcionado con su venida; finalmente el deber de perseverar en la divina gracia, que El en estos días ha derramado abundantemente en nuestros corazones. Y nuestra oración se dirija al Espíritu Santo para que se digne derramar abundantes carismas en nuestros corazones como en otro tiempo lo hizo sobre los Apóstoles y traiga a nuestras almas sus múltiples dones y su sabundantes frutos. "Ven, oh Espíritu Santo... Lava lo manchado, riega lo que está seco, sana lo herido, ablanda lo duro, calienta lo frío, endereza lo torcido..."

La estación es en San Pedro, porque hoy San Pedro es el protagonista de la fiesta; fue además, el primero en anunciar a las naciones reunidas en Jerusalén la buena nueva.

**EN HONOR DE SAN ANTONIO**

Esta tarde a las ocho, termina en la parroquia de Santa María de los Remedios, el solemne triduo que la Pía Unión de San Antonio de Padua, viene celebrando en honor de su titular, en el cual ha predicado el reverendo Padre Mainé.

En el Santuario de Nuestra Señora de África, también se celebrará un solemne triduo dedicado a San Antonio, en los días 11, 12 y 13 del corriente, empezando a las ocho y media de la tarde.

El día 13, festividad del Santo tendrán lugar los siguientes cultos: a las ocho, misa de Comunión general en la parroquia de los Remedios; a las 10, solemne misa en la Iglesia de Nuestra Señora de África y a las 11, solemne función de la emita de San Antonio del Monte Hacho.

También el Pía Unión de San Antonio hará entrega de 400 raciones de pan, cuyas tarjetas ya han sido repartidas entre los necesitados de la ciudad.

Mañana lunes, a las ocho y media de la tarde, tendrá su reunión

**AYUNTAMIENTO DE CEUTA**

**Junta de Abastecimientos, Comercio y Precios**

**AVISO**

Se concede un último y definitivo plazo que comenzará el próximo lunes, día 10 del actual, y terminará el sábado día 15 ambas fechas inclusivas, para que efectúen su inscripción en las Oficinas que a continuación se citan, aquellos cabezas de familia que hasta la fecha no lo hayan efectuado, y que sean productores empleados o funcionarios. Tengan un haber mensual que no exceda de 600 pesetas, a los efectos de facilitarles una ración más de pan a los que tengan uno o dos hijos y dos raciones a los que tengan tres o más.

En el momento de su presentación deberán venir acompañados de los siguientes documentos: Cédula personal del cabeza de familia, tarjetas de abastecimientos de todos los familiares y certificado de trabajo en el que se haga constar el sueldo que disfruta.

**OFICINAS PARA LA INSCRIPCIÓN**

Comunidad musulmana, sita en la Avenida de África: Todos los cabezas de familias musulmanes, podrán inscribirse en esta Oficina

semanal en el salón de actos del Conservatorio de Música, la rama de hombres de Acción Católica.

**NOVENA SOLEMNE**

Con el esplendor acostumbrado dará comienzo mañana día 10, el solemne novenario que las asociaciones del Santísimo Sacramento y del Corazón de Jesús dedican todas las tardes a las ocho.

Los sermones han ido encomendados al Ilustre orador sarrao, reverendo Padre Eduardo Mufica, de la residencia de los Jesuitas de Granada.

Este novenario tiene lugar en la iglesia parroquial de Santa María de los Remedios, en cuya iglesia están enclavadas las referidas asociaciones.

**SANTORAL PARA MAÑANA**

10 de junio, lunes. — Santos Margarita, reina; Timoteo, Máxi-



**LA SEÑORA**

**Doña Antonia Rubio Uriarte**

(Viuda de Culebras)

Que falleció el día 27 de mayo, a los 71 años de edad.

R. I. P.

Sus desconsolados: hijo, don Alfredo; hermana, doña Josefa; hijas políticas, doña María Rivera y doña Carmen Mercader, nietos, sobrinos y demás familia.

Ruegan a sus amistades asistan a funeral que aplicado por el eterno descanso del alma de la finada tendrá lugar mañana, lunes, día 10 a las 8,30 horas, en la Iglesia de Nuestra Señora de los Remedios, favor por el cual les quedarán muy agradecidos.

desde las 15 a las 21 horas.

Guardia Municipal, sita en el sótano del Ayuntamiento: Todos los cabezas de familia europeos que tengan sus domicilios en la zona comprendida entre el Mercado de Abastos y todo el campo exterior, de 10 a 13 y de 16 a 19'30 horas.

Junta de Abastecimientos, Comercio y Precios, sita en la calle Solís número 7;

Todos los cabezas de familia que tengan sus domicilios en la zona comprendida entre el Mercado de Abastos y el Monte Hacho, de 10 a 13 y de 16 a 19'30 horas.

Una vez confeccionado el censo de familias a quienes correspondía el mejoramiento de pan, se distribuirán los bonos complementarios, de color verde, a las cartillas de racionamiento, al objeto de que puedan retirar de las panadería las raciones que correspondan al aumento.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta, 9 de junio de 1946.

EL PRESIDENTE ACCIDENTAL, Carlos Cazalla.

mo. Asterio, Censurio, obispos; Maurino, abad; Crispulo, Restituto; Zacarías, Getulio, Amancio, Primitivo, Basildes, Tripodes, Cereal, Mandales, Aresio, Rogato, mártires; Bta. Paula Frasinetti, fundadora. Segundo día de la Octava de Pentecostés Rito doble de primera clase. Ornamentos rojos.

**Ayuntamiento de Ceuta**

El Colegio Oficial de Practicantes, participa que, el servicio nocturno de practicantes desde el lunes hasta el domingo próximo estará a cargo de los siguientes señores:

CIUDAD, don Antonio Sánchez Gómez, F. E. 99.

HADU y MORRO, don Inocencio Ruiz Sanz, Teniente Coronel Gautier, 21.

VILLA JOVITA, don José Quintana González, O. núm. 5. Ceuta 9 de junio de 1946.

EL ALCALDE,

**CERVANTES**

Cualquier día de la semana es buena para un buen film.

Domingo 9 de junio de 1946. Por sesiones de las TRES.



Últimos estrenos de la temporada.

Nuestro próximo estreno será **MATRIMONIO DE INCONVENIENCIA**.

Por Diana Barrymore y Walter Abel.

Para asuntos de automóviles. - Permisos de conducir. - Pasaportes:

OFICINA TÉCNICO-ADMINISTRATIVA  
AGENCIA GENERAL DE NEGOCIOS  
Cervantes, 3 - Teléfono 796



**EL SEÑOR**

**D. Ramón Arrabal Martos**

(Capitán retirado)

Que falleció el 29 de mayo de 1946

**LA SEÑORA**

**Dña. Dolores Arrabal Martos**

Que falleció el 1 de Diciembre de 1945

R. L. P.

Sus desconsolados: hijo y sobrino, don Ramón Arrabal Queralto; hija y sobrina política, doña Dolores Muro Martos; hermanos, don Ifigenio (ausente), doña Josefa y doña Manuela; sobrinos, primos y demás familia.

RUEGAN a sus amistades asistir a las misas que aplicadas por el eterno descanso del alma de los finados, tendrá lugar mañana, lunes día 10 a las 9'30 horas en la Iglesia de Nuestra Señora de África, favor por el cual les quedarán muy agradecidos.

**Dr. José Navarro Martínez**

Especialista en enfermedades de los niños y Puericultura

Consulta en General Yagüe 12 primero de 4 a 6

Teléfono 7-9-0

CEUTA

**Doctor Rubén Prat**

PULMON Y CORAZON

**MEDICINA INTERNA**

CONSULTA: ALFAU 13 DE 5 A 7

Avisos a domicilio LA LEGION, 4, 2º - Teléfono 463

**CONSTANTINO COSÍO HIJO**

Coloniales al por mayor

# Noticias Locales

## A MALAGA

Ayer marchó a Málaga el agente comercial, buen amigo nuestro don Alfonso Sánchez Alvarez, acompañado de su distinguida esposa y bella hija María del Carmen. Buen viaje.

## CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fué el 66.

## REGRESO

Regresaron de Madrid los estudiantes don Juan Pérez y Pérez-Alejandro, don Adolfo Orozco Rodríguez-Mancheño y don José de Benito y Gaido, a los que enviamos nuestra bienvenida.

## A LA PENINSULA

En el vapor correo de hoy marchan a la Península nuestros buenos amigos, don Diego de la Rubia Benzo, don Antonio Domínguez de Villamanta y don Rafael Matres Galvo, a los que deseamos un feliz viaje.

## MEJORADO

Recibimos noticias de Madrid, participándonos que nuestro querido amigo, paisano y colaborador de este diario, don Rafael Gilbert Rodríguez, se encuentra muy mejorado de sus dolencias, lo que celebramos muy de veras, deseándole un pronto y total restablecimiento.

## FUNERALES

Ayer a las 8'30 en la Iglesia de Nuestra Señora de los Remedios y a las 9 horas, en la Iglesia de la Misión Católica de Castillejos, tuvieron lugar solemnes misas y funerales aplaudidos por el eterno descanso del alma de la respetable señora doña Prisca Núñez Palomo, de cuyo fallecimiento se cumplía el segundo aniversario.

Con tan piadoso motivo, don Constantino López de Pablo, viudo de la finada y demás familiares, recibieron una nueva renovación de condolencia que también hacemos nuestro.

A las 10 de la mañana de ayer, se celebró en la Iglesia de Nuestra Señora de África, solemne fu-

neral en sufragio del alma de doña Araceli Cuellar Postigo, fallecida en Madrid el día 8 de junio del año pasado.

El piadoso acto, se vió concurridísimo, pues la dama fallecida por sus virtudes y excepcionales dotes de afabilidad, tenía en nuestra ciudad innumerables amistades que ayer exteriorizaron su sentimiento una vez más, acudiendo al templo para encomendar a Dios su alma.

Al finalizar el funeral, nuevamente fueron testimoniadas a la familia doliente evidentes pruebas del sentimiento causado por su fallecimiento a las que sinceramente nos unimos, deseándoles a todos, y muy especialmente a su desconsolado esposo nuestro estimado amigo don Ignacio Gaytán Navarro, tan irreparable pérdida.

## INGRESO EN LA ACADEMIA GENERAL MILITAR

Con brillante éxito en sus notas, ha verificado el ingreso en la Academia General Militar, el distinguido joven don Miguel Gurría-Goyenechea, hijo del teniente coronel de Intendencia don Miguel Gurría.

Igualmente ha ingresado en la mencionada Academia General Militar, el estudioso joven don Antonio Molla Maeztu, de conocida y distinguida familia ceñita.

Con nuestra enhorabuena deseamos muchos éxitos en sus estudios.

## EXAMENES

Con excelentes notas ha aprobado el segundo año del Bachillerato la encantadora niña Tinka Andrade Rivas, la que ha sido muy felicitada por su apilación en los estudios.

Reciba la pequeña, así como sus familiares, nuestra enhorabuena.

Con brillantes notas ha aprobado el ingreso de Bachiller, el aplicado niño José González Pozo. El pequeño, que no tiene padres, vive bajo la adopción de la respetable señora doña Dolores González. Ambos están recibiendo mu-

## TEATRO ANDALUZ

### HOY

Sesión especial a las 4 de la tarde.

2 posetas silla.

Extraordinarias

6, 8 y 11 noche.

Silla numerada. Precios populares.

Mañana debut de la gran pareja de baile internacional Albacón-Azahara

Próximo gran debut del artista polifacético Tonny Castell's procedente del Metropolitan de Buenos Aires.

chás felicitaciones a las que unimos las nuestras.

También ha aprobado su ingreso en el Bachillerato el simpático niño José López Bellido, a quien felicitamos así como a sus familiares tan grato motivo.

## BODA

En la mañana de ayer a las 8'15 y en el Santuario de Nuestra Señora de África, contrajeron matrimonial enlace, la distinguida y bella señorita Matilde García de Alcañiz Gallego, y el teniente de Infantería don José Lara Muñoz.

Los novios, hicieron su entrada en el templo a los acordes de marcha nupcial ofreciendo el brazo a la novia su hermano y padrino don José Lara Muñoz.

Mutilado, y el novio le ofrecía el suyo a su hermana y madrina doña Micaela Lara de Liadó.

La Iglesia lucía una espléndida iluminación, y había sido adornada con gran gusto, actuando la capilla parroquial, con sus primeras voces y coros.

Firmaron el acta matrimonial, como testigos, don Manuel Olivença Amor, don Juan Liadó Lara, don José Muñoz Gutiérrez, don Francisco Ruiz Sánchez, don Arturo Rubio Vázquez y don Teodoro Fernández Díaz.

A la numerosa asistencia, le fué ofrecido un espléndido desayuno, en un establecimiento elegante de la ciudad.

## De paso para Algeciras llegan a Ceuta los alumnos y profesores del Instituto de aquella ciudad

En la mañana de ayer, en el tren procedente de la capital del Protectorado, llegaron a nuestra ciudad, los alumnos y profesores del Instituto de Algeciras que el jueves próximo pasado vinieron de dicha ciudad, para visitar varias ciudades del Protectorado, en viaje de estudios.

Tuvimos una gran satisfacción en saludarles a todos y, muy especialmente al director del Instituto don Francisco Bravo García, el que se mostró contento de la excursión hecha, expresándonos su más viva satisfacción por las múltiples atenciones de que han sido objeto en su breve estancia por Marruecos.

Con respecto a Ceuta, nos referiré que tanto el como los alum-

nos que acompañaba, se sienten entusiasmados por la impresión que les causó su recorrido por el exterior de la ciudad, y la hospitalidad y delicadeza que se les prestó durante su permanencia en ella. Nos honró con la misión de ser portavoces suyos cerca de todos los ceutíes, haciéndoles presente el agradecimiento que sienten por la magnífica acogida de que fueron objeto, encargo que cumplían con el mayor de los gustos. También regresó a la vecina ciudad de Algeciras con los expedicionarios nuestro querido amigo y compañero don Rafael Montilla Ordóñez, con el que tuvimos una gran satisfacción en cambiar un fuerte apretón de manos.

## En Jadú un camión atropella a un niño, que falleció mas tarde

Siendo aproximadamente las 15'30 de la tarde de ayer, y hallándose cerrado el establecimiento de Jadú "Los Rosales", un niño de seis años llamado Francisco García Quintana, al jugar se dio cuenta de un camión que se abrió, por lo que asustado creyendo había cometido una travesura, salió corriendo hacia la carretera en el preciso momento que pasaba a una velocidad normal, el camión automóvil matrícula E. T. 25, conducido por Ponciano García Viza, arrollando al pequeño, que con toda urgencia fué conducido en una ambulancia a la Clínica de Urgencia, en donde, desgraciadamente, el médico no pudo hacer otra cosa que certificar su fallecimiento.

Los novios, emprendieron viaje nupcial con dirección a Cádiz y otras ciudades de la Península, que les deseamos muy agradable, así como una eterna luna de miel.

Fué dado conocimiento al Ilmo. señor Juez de Instrucción, habiéndose presentado en la oficina a las 13'30 la autoridad militar judicial, la que ordenó el traslado del cadáver, al depósito del Hospital Militar.

## ANUNCIOS BREVES

CLASIFICADOS Palabra CUARENTA céntimos. Estos anuncios se reciben en: Nuestra Administración, Millán Astray, número 7. En la Papelería "La Cultural", Jadú, Teniente Coronel Gautier. En Tetuán: Calle Abadía el Abasí, número 2. En Algeciras: Calle Pérez Galdós, número 13.

## Compras y ventas

SE VENDE máquina portátil Royal. General Sanjurjo, 16. Teléfono 6-4-5. Radio Reparaciones. VENDO dormitorio y comedor completo, seminuevo. Paseo de Colón, 6. COCINAS económicas de ocasión y Jaula de loro. Anticoo 11, fontanería. VENDO cochecito silla niño. Teniente Pacheco, 6. SE VENDE coche de niño barato. Razón: Linares 6. Tienda comestibles.

## Enseñanzas

CENTRO Femenino Filial de la Academia Navarro, Plaza de Ruiz, 4. (Edificio de la Academia Cervantes). Hasta el día quince de junio se admite matrícula de alumnas para la preparación de Repaso del Bachillerato, Examen de Estado y Clases especiales. Informes en la Academia Navarro, Alfau 7. CONTABILIDAD Director Comercial Técnico superior comercial diplomado. Curso de verano. Repasos asignaturas Bachillerato. Reválida, ambos sexos. Academia Canalejas 27.

## Traspaso

TRASPASO peluquería señoras, con vivienda cuatro habitaciones, local propio cualquier negocio. Sargento Coriat núm. 4 SE TRASPASA pensión La Castellana, por no poder atender su dueño. General Sanjurjo, 14.

## Varios

CAMBIO buena radio por máquina escribir, carro grande. Razón esta Administración.

# Mutua General de Seguros

Mutualidad genuinamente española

Reservas íntegras en España

ACCIDENTES DEL TRABAJO  
ENFERMEDAD - INCENDIOS



RIESGOS DIVERSOS: Incendio.- Robo.- Expropiación.- Cosechas.- Cinematografía.- Guerra y otros riesgos catastróficos. (A. R. C. A.)

FUNDADA EN 1907

VIDA  
ACCIDENTES INDIVIDUALES  
RESPONSABILIDAD CIVIL

ENTIDAD COLABORADORA DE LA CAJA NACIONAL DE SEGURO DE ENFERMEDAD

Domicilio social: BARCELONA, BALMES, 17-19

Sucursal en MELILLA, calle O'Donnell, 39

en CEUTA: Mutua de Ceuta, Falange Española, 63

en Tetuán: Mutua de Ceuta, Generalísimo Franco, 17 (Galería Central)

DELEGACIONES: en D. Julio Fraile, General Sanjurjo, 6

en Alcazarquivir: D. Sentob Cohen Hayasch, Bajelato

en Larache: D. Saturnino Andres, Capitán Lopera

Sucursal en todas las capitales y poblaciones importantes de España. Islas Baleares y Canarias

Delegación en las principales localidades

# El señor Suances recorrió las instalaciones de la Feria Internacional de Muestras

## LAS CASAS EXTRANJERAS TIENEN UNA EXTENSA REPRESENTACION

**En el Departamento de Suiza, el ministro expresó su deseo de que gran parte del material expuesto se reserve para España**

(Viene de la primera) para conocer las novedades que en orden a su variedad produce España y que se exhiben en los stands.

En la calzada derecha de la Avenida de María Cristina y en las proximidades del Palacio de Proyecciones ha formado la compañía con bandera y música encargada de rendir honores a las personalidades que habían de presidir la inauguración.

A las once y en espera de la llegada del ministro de Industria y Comercio, se habían situado las autoridades barcelonesas y numerosas representaciones. A la llegada del Capitán General, teniente general Solchaga las tropas rindieron honores y fueron revisadas por el general. A las once y diez llegó el señor Suances, acompañado del subsecretario de la Marina mercante, señor Rotache y de otros altos cargos. Fue recibido con grandes aplausos. El ministro fué cumplimentado por el Capitán General, gobernador civil, alcalde, presidente de la Diputación y del Comité de la feria y restantes autoridades y representaciones. Seguidamente el señor Suances a los acordes del Himno Nacional ha pasado revista a las fuerzas que le rindieron honores y terminado este acto preliminar, el ministro, autoridades y representaciones han penetrado en el interior del Palacio de Proyecciones, magníficamente engalanado con tapices cedidos por el Ayuntamiento y la Diputación y con profusión de flores. En di-

cho palacio, completamente lleno de invitados se ha celebrado el acto oficial de la inauguración. El ministro ha presidido sentando a su derecha al capitán general almirante Bastarache, ministro de Suiza, en España, señor Broye, subsecretario de la Marina mercante, ministro encargado de Negocios de Chile, don Armando Maza, obispo de la diócesis y otras autoridades y a su izquierda al gobernador civil, presidente del Comité de la Feria y de la Diputación, general jefe de la cuarta región aérea, encargado de Negocios de Egipto, Mohamed Malar Bey, gobernador militar de la plaza y otras autoridades, en otros lugares del salón han ocupado sitio destacado representaciones del Cuerpo Consular acreditado en Barcelona, miembros de las Corporaciones Municipal y provincial, agregado de Prensa, comerciales de los Consulados y otras destacadas representaciones. En los palcos se habían situado representaciones de las Corporaciones económicas de Barcelona y otras entidades llegadas de toda España.

El salón aparecía completamente ocupado por numerosos invitados. En primer lugar se ha levantado el presidente del Comité Ejecutivo de la Feria, Muestrario y pronunció unas palabras.

El presidente del Comité de la misma y presidente de la Diputación, señor Llopis, inició sus palabras agradeciendo en nombre de los organizadores de la Feria a Su Excelencia el Jefe del Es-

tado por haber dispuesto que le representara en este acto el ministro de Industria y Comercio, a quien expresó la más respetuosa bienvenida.

Agradeció también la presencia y colaboración de las demás autoridades así como la participación de cuantos expositores nacionales y extranjeros han concurrido a la Feria y a continuación pasó a exponer como ésta tenía en el año actual una importancia considerablemente acrecentada respecto a las anteriores, ya que ha sido necesario habilitar un nuevo palacio y ampliar la plaza que ocupan las instalaciones al aire libre.

Terminó manifestando que tan halagador esfuerzo ha sido posible gracias a la colaboración de todos y reiteró la más profunda y sincera gratitud al Caudillo que se halla siempre dispuesto a apoyar estas grandes manifestaciones del progreso nacional.

A continuación pronunció breves palabras el alcalde de la ciudad, barón de Terrades, que en nombre de Barcelona reiteró la expresión de la más impercedera gratitud a Su Excelencia el Jefe del Estado por el realce prestado a un acontecimiento de tanta importancia para la ciudad con la representación que ha encomendado al ministro de Industria y Comercio. En nombre de Barcelona expresó la profunda emoción con que los visitantes a la Feria han de ver cómo las banderas de las naciones amigas que participan en este certamen

dean junto con la de España dando un hermoso ejemplo de paz, convivencia y compenetración entre los pueblos en este momento en que está viviendo el mundo.

Terminó expresando la más sincera y profunda gratitud a todos los que han participado en el certamen.

Seguidamente pronunció un importante discurso el ministro de Industria y Comercio, señor Suances, que al levantarse fué acogido con grandes y prolongados aplausos.

El señor Suances dice que él transmite en primer término, el saludo del Jefe del Estado, que me honra en este acto con su representación. He de expresar mi complacencia por poder permanecer unas horas entre vosotros, disfrutando de este ambiente luminoso y laborioso, tradicional y moderno, culto, fabril y mercantil, y para honra de España califica a Barcelona por derecho propio en lugar destacado de primera fila entre las ciudades ribereñas del mundo. Dedicó una efusiva bienvenida a las representaciones de los países que en la Feria participan, a los entusiastas organizadores y expositores españoles.

Cuando se establezca —dice— la verdadera y ansiada paz, cuando se inicie la nueva y cristiana era, que Dios no querrá negarle a esta pobre humanidad, moral y materialmente destruída, nuestras Ferias habrán sido las precursoras, serán las antiguas en la ansiada etapa y continuarán exteriorizando esta realidad española de vida en orden, en paz, sin apetencias, odios, ni claudicaciones. "Alma sana en cuerpo sano" que por extraordinaria en su propia sencillez, resulta, al parecer, increíble, inaccesible y repudiable y ha venido a convertirse en piedra de toque universal y en blanco de enfermizas exteriorizaciones y preocupaciones.

Recientemente he dado conocimiento —agrega el ministro— de la forma en que ha sido superada, con el menor daño posible, la grave crisis padecida, en cuanto a la escasez de productos alimenticios y de producción de energía eléctrica, originada por causas totalmente ajenas a la voluntad de los hombres. Anuncié que aunque continuarían los sacrificios, lo más duro ya había pasado y que la situación podía considerarse con mayor tranquilidad, pero no con excesivo optimismo. He de insistir en estas manifestaciones, no ciertamente para sembrar alarma o desilusión sino para que nos mantengamos todos en la realidad y evitemos desviaciones nerviosas que sólo perturbación podrían producir.

La magnitud de nuestra crisis —cosechas y falta de agua en los pantanos— ha sido extraordinario y no inferior a la experimentada por cualquier otro país. Si la hemos vencido, disciplinadamente y sobre todo sin fluctuaciones ha sido porque desde un principio, impuestos de la realidad, no nos dejamos sorprender por los acontecimientos y adoptamos todas las precauciones posibles.

Pasamos el bache, pero con extraordinario sacrificio de nuestro pueblo. Por nuestros propios medios, con sistemas normales de pagos en el exterior, agotando absolutamente todas nuestras reservas, con aquella decisión y firmeza con la que los pueblos moralmente fuertes hacen frente a

las calamidades que no pueden evitarse. Se encuentran actualmente nuestros embalses en condiciones satisfactorias, se presenta una cosecha que se estima buena —habrá que confirmar la impresión en cifras— y hay en el ambiente como una sensación de que la época de angustia y escaseces han terminado y que podemos ya dormirnos sobre los laureles. Error fundamental que conviene desvanecer. Mejorará la situación sensiblemente —no se puede dudar puesto que partimos de un mínimo anormal— pero necesitaremos raciocinar; necesitaremos importar; necesitaremos cuidar nuestros recursos con avaricia; habremos de constituir un mínimo de reservas indispensables. Nadie deberá pensar que una cosecha es capaz de resolver de plano una situación creada en parte, por factores que como la escasez de fertilizantes y elementos de trabajo, subsiste en el exterior a pesar de todo y nadie habrá de desear, seguramente, que la vida y la tranquilidad del país estén a merced de las fluctuaciones normales de cosechas, sin disponer de aquel mínimo de reservas para hacer frente a las inevitables contingencias.

Algo similar podría decir respecto a los embalses, escaseas hoy en todo caso ante la demanda española, y no estoy completamente seguro de que los hombres que en España deben tener un pleno sentido de la realidad, estén perfectamente impregnados de las características y circunstancias precisas del momento en que vivimos. En ocasión de una aguda crisis mundial y cuando apenas hemos vencido nosotros la fase más dura de reconstrucción interior hemos de afrontar una crisis de crecimiento y engrandecimiento que saldando un período de decadencia se extiende desde un aumento de población importante hasta la necesidad ineludible y en marcha de mejorar las condiciones de vida de grandes masas españolas.

El esfuerzo a desarrollar para proporcionar base económica y firme a esta transformación fundamental debe absorber todas las energías de los hombres de nuestra generación.

Se marcará una tendencia tal vez pronunciada en la baja de precios, que habrá que pensar venga a coincidir en primer término sobre aquellas anomalías indebidas, perseguidas y abusivas que limitan los procesos normales de producciones y venta, encarecen artificialmente la vida de la primera víctima propiciatoria en el mercado clandestino, como lógica repercusión se provocará la salida al mercado de las existencias ocultas, disminuyendo la apetencia del acaparador, la mayor disponibilidad, entre otros de productos alimenticios característicos, originará un reajuste en las adquisiciones, hoy presurosos domésticos, hoy gravemente desarticulados por la necesidad, la escasez y el mercado clandestino.

No es fácil prever la magnitud e influencia de cada una de estas tendencias, pero sí puede asegurarse que, en general, el proceso de alza de precios habrá terminado y que el Estado procurará que así sea por todos los medios a su alcance.

En el comercio exterior este conjunto de circunstancias deberá también producir resultados de consideración y será posible incrementar las compras de utillaje, instalaciones de todas clases y elementos de transporte, hoy necesariamente limitadas.

A continuación, el señor Suances trata de los transportes, ferrocarriles, Marina mercante, camiones y líneas aéreas, poniendo de relieve lo que en cada aspecto se realiza. Habla del desenvolvimiento del programa de embalses, saltos e instalaciones, combinado en parte con problemas de regadío y dice que partiendo de un millón noventa mil K. V. A. instalados en 1940 y de dos millones trescientos cuarenta mil en el año actual nos llevará en el



**DIRECCION GENERAL**

Plaza del Rey, 2  
**MADRID**

**SEGUROS SOBRE LA VIDA**

(Con y sin reconocimiento médico)

**RENTAS VITALICIAS**

**INCENDIOS**  
(Urbano y Cosechas)

**PEDRISCO**

**ACCIDENTES**

(Todas las modalidades)

**ROBO Y EXPOLIACION**

**TRANSPORTES**

(Marítimos y terrestres)

**CINEMATOGRAFIA**

**GANADOS**

Robo, hurto y extravío)

**SUCURSAL DE MARRUECOS**

Alcázar de Toledo, 5  
**TETUAN**

**DELEGACION DE CADIZ**

Plaza Esteve, 2

**JEREZ DE LA FRONTERA**

**OFICINAS EN LA PROVINCIA DE CADIZ**

- CEUTA  
Calvo Sotelo, 10
- ALGECIRAS  
Rocha, 5
- SAN ROQUE  
José Antonio, 18
- LA LINEA  
Granada, 5
- LOS BARRIOS  
C. Sotelo, 9
- IIMENA  
José Antonio, 1

Las incidencias de sus pólizas, en el transcurso de su vigencia, son resueltas rápidamente por nuestras citadas oficinas, dirigiéndose a ellas ahorrará tiempo en su tramitación.

año 1950 a duplicar la potencia instalada, llegando a la cifra de cuatro millones doscientos mil.

Resumiendo, puede decirse que es extraordinario, meditada y coherente la actividad creadora en movimiento y que es indispensable la participación de todos.

Barcelona en particular y Cataluña en general, han de tomar parte activa en la mayoría de los problemas enunciados. La coyuntura mundial permitirá y aconsejará la exportación de toda clase de tejidos, en cuya fabricación solo maestros acabados, contribuyendo a resolver una posible crisis de superproducción, encontraréis para ello todas las facilidades posibles, pero debéis atender en lo preciso y posible a modernizar vuestro utillaje.

Y ahora —dice el ministro de Industria y Comercio— a visitar la Feria por lo que yo siento verdadera impaciencia. Deseo que hayáis deducido que una gran preocupación del Gobierno se encuentra centrada en esos vitales problemas de sanear nuestra economía y mejorar las condiciones de vida de los españoles. En la durísima tarea es indispensable vuestra entusiasmada e inteligente colaboración. Llevo pocas horas en Barcelona, pero he podido ya daros cuenta perfecta de la forma en que esta región, al igual que todas sus hermanas, se apaña cerradamente alrededor del Caudillo excepcional que, después de salvar nuestra civilización en trincea de muerte, han sabido dar vida a las mejores cualidades de una raza y una tradición ejemplares, extrallendolas del fondo vivo de nuestra historia social, profundamente sentida con los principios cristianos más puros, llevando a España por caminos, que por duros que puedan parecer, no pueden ser equivocados porque conducen a Dios. A ese Caudillo ejemplar ayer como hoy y como mañana, elevemos nuestro salu-

do, nuestro respeto y nuestra inquebrantable adhesión. En su nombre, declaro inaugurada la XIV Feria Internacional de Muestras de Barcelona.

El señor Suances fué objeto de una gran ovación al terminar su discurso.—CIFRA.

**EL SEÑOR SUANCES VISITA LA FERIA**

Barcelona, 8.—Terminado el discurso del ministro de Industria y Comercio, numeroso público asistente al acto prorrumpió en frenéticas ovaciones y gritos de ¡Franco! ¡Franco! ¡Franco! y ¡Viva España!, que se prolongaron largo rato.

El señor Suances y las demás autoridades y séquito se trasladaron a la plaza del Universo donde, desde un altar levantado al efecto, el obispo de la diócesis, doctor Modrego, procedió a la bendición del recinto ferial.

Seguidamente se inició la visita a las instalaciones del certamen comenzando por el antiguo palacio en tanto que se ponía en funcionamiento la gran fuente central del parque de Montjuich.

La visita del ministro al primer palacio de la feria ha sido muy detenida. Figura en la aportación de la industria norteamericana, que es importantísima, se exhiben los últimos modelos en camiones y coches de varias marcas, aparatos de radio y de refrigeración, así como otros artículos industriales de diversos usos.

Después el ministro visitó el pabellón suizo, instalado en el antiguo palacio de proyecciones, donde fué recibido por el ministro plenipotenciario de Suiza en España, don Eugenio Proxe, el cónsul y el vice cónsul de Suiza en Barcelona, señores Bally y Meyland, el comisario del pabellón, doctor Brunner y otras personalidades. El ministro recorrió las instalaciones suizas, interesándose por los artículos expuestos, principalmente de maquinaria y relo-

jería. Llamó la atención del señor Suances una emisora de radiodifusión ultramoderna y expuso su deseo de que gran parte de material que allí se exhibe se reservara para España.

Después pasó al departamento de Chile, que concurre al certamen con sus nitratos. Allí fué cumplimentado por el Encargado de Negocios de Chile en España, don Fernando García Ondini y otras personalidades. Durante la visita el ministro celebró un cambio de impresiones con el señor García Ondini, con el fin de incrementar las futuras importaciones de nitratos a España.

El ministro y las autoridades se trasladaron a continuación a las instalaciones de la Hermandad provincial de Labradores y Ganaderos, situados al aire libre, donde se exhiben toda la producción agropecuaria de la provincia y que ocupa una extensión de 310 metros cuadrados. Recibieron al ministro el presidente de la Hermandad don Pedro Cabot y otras personalidades.

En el pabellón de industrias textiles, cumplimentaron al señor Suances el presidente de la comisión textil de la Feria y jefe provincial del Sindicato Textil, señor Vilaseca, y el señor Martí, presidente del Consorcio de industrias textiles algodoneros, el pabellón textil cuenta este año con 177 stands, de importantes empresas de los sectores del algodón, lana, seda, fibras diversas, confección de géneros de punto, etc. El señor Suances invirtió en esta visita largo rato.

En el palacio número uno, el ministro prestó atención a las instalaciones de la provincia de Gerona, donde fué recibido por el alcalde de aquella capital, señor Quintana.

En el pabellón del mar figurarán la maqueta de la escuela naval militar de Marín y magníficos diagramas del artista Meztres Cabañés, que representa la Marina de Guerra frente a la base naval de Cartagena y la Marina pesquera en la bahía de Vigo. Estos tres diagramas pasarán al Museo Naval. Los visitantes fueron recibidos por el presidente de honor de la instalación almirante Bastarache y el presidente efectivo, contralmirante González-Alier.

Pasaron después a la instalación de la Junta de Obras del Puerto, donde fueron atendidos por el presidente y el ingeniero director de la Junta de Obras del puerto.

Continuando la visita el ministro fué saludado por el laureado teniente general Moscardó que, en aquellos momentos visitaba la exposición.

Seguó después su recorrido por los pabellones de Murcia, Egipto, del Consejo Superior de Investigaciones Científicas y de la fábrica nacional de la Moneda y Timbre.

En las instalaciones donde se exhiben maquinaria de importa-

**Los monárquicos de Nápoles trataron de asaltar un cuartel de Policía y la estación ferroviaria**

**En las reliegas callejeras resultaron numerosas personas heridas**

Nápoles, 8.—Elementos monárquicos trataron anoche de asaltar un local y la estación ferroviaria, empleando granadas de mano, piedras y palos. Fueron rechazados con la ayuda de "carabinieri" y tanques, refuerzos que llegaron de Roma, después de un agitado día de disturbios.

Varias docenas de personas resultaron heridas, entre ellas tres policías, de los cuales uno se halla en estado grave.

Hoy han aparecido también carteles pegados en los muros de las casas recordando que Nápoles fué unida a Italia con el propósito de pasar del dominio de los Borbones al de la Casa de Saboya y reclaman la secesión de Italia, señalando que el país no está ya regido por los Saboyas.

A ruego del alcalde, se ha celebrado una reunión de los representantes de los principales partidos políticos, en la cual los dirigentes monárquicos manifestaron que los disturbios fueron provocados por la muchedumbre irresponsable y no por sus afiliados.

En la reunión se habló también de los carteles aparecidos en las calles de Nápoles, así co-

mo del telegrama enviado por los monárquicos al jefe de la Comisión militar aliada, almirante Ello-ry Stone, en el que se pide también la secesión.

En la reunión se acordó confiscar todos los automóviles que utilicen los manifestantes y publicar un manifiesto firmado por Benedetto Croce, Enrico de Nicola y algunos otros proclamando la indiscutible unidad italiana, al mismo tiempo que se haga una exhortación al pueblo para que se mantenga sereno.

El primer choque registrado anoche fué en el caso Humberto, donde un joven policía disparó su fusil al aire, al hacerse amenazante la actitud de la muchedumbre que estaba compuesta por varios centenares de personas. La multitud se soliviantó y atacó el cuartel general, pero los guardias rechazaron a los asaltantes utilizando las culatas de los fusiles, que no fueron disparados.

La muchedumbre arrojó varias granadas de mano, pero las autoridades expresan que estaban dirigidas contra el cuartel de Policía, donde causaron pocos daños y no a las tropas.—EFE.

**AVISO IMPORTANTE**

La Agencia Rey-Soler, de transportes, comunica a su distinguida clientela y comercio en general de esta ciudad, que su sucursal de Sevilla, se ha trasladado a la Calle de San Pedro Mártir, número 12, con el título de TRANSPORTES ANDALUCES, CORRESPONSAL DE REY-SOLER, donde serán recibidas todas las mercancías embarcadas a nuestra consignación, haciendo constar que en nuestros precios de transportes, ampara el seguro de las mismas.

ción inglesa, recibió al señor Suances el presidente de la Cámara de Comercio británica en España, Mr. Roytos Noble.

Recorrió después las instalaciones de la Plaza del Universo y el pabellón del Ministerio de Obras públicas, y a las dos de la tarde dió por terminada la visita inaugural, que continuará en días sucesivos.

Fué despedido por todas las autoridades a la salida del recinto ferial.—CIFRA.

**La «Lista Negra» del Departamento de Estado norteamericano**

**Contiene tres firmas nuevas y desaparecen sesenta de listas anteriores**

Washington, 8.—El Departamento de Estado norteamericano ha publicado una nueva lista negra en la que figuran tres firmas nuevas del Continente americano.

De dicha lista desaparecen sesenta nombres que figuraban en las listas anteriores, de las cuales treinta y cuatro corresponden a la Argentina.—EFE.



DELEGACION: ABADIA EL ABASI NUMERO 2. TELEFONO 2042

**MAÑANA LUNES, TENDRA LUGAR LA FIESTA DE LA FLOR A BENEFICIO DE LA CRUZ ROJA ESPAÑOLA**

La Junta de Damas de la Cruz Roja de Tetuán, que preside la Excm. señora doña Casilda Ampuero de Varela, ha dispuesto para mañana lunes, la celebración de la Fiesta de la Flor, instituida para allegar fondos con destino a la benemérita Institución que tantos afectos cuenta en la capital del Protectorado.

Por esta causa es de esperar que constituya un señalado éxito.

Como en años anteriores se establecerán mesas petitorias en los lugares más céntricos de la ciudad.

**EL PARTIDO DE BALONCESTO DE HOY**

Esta mañana a las once, en vez de las ocho y media como antes se anunció, se celebrará en el campo de Deportes de la Delegación de Educación y Cultura un interesante partido de Baloncesto, semifinal de segunda categoría entre la Sección Femenina de Albacete y la de Marruecos, ambos titulares campeones de dichas regiones.

**Doctor Emilio Maté Alonso**  
**Enfermedades de los niños**  
 Sanjurjo 21 - Primero  
**TETUAN**

**Dr. Peidro-Miró**  
 GARGANTA-NARIZ-OIDO  
 Médico especialista de los Hospitales de la Santa Cruz y San Pablo de Barcelona  
 Ex-jefe de los servicios de Laringotisiología  
 Consulta: Lunes, miércoles y viernes de 7 a 9 y horas convenidas.  
 Cónsul Morphi, 12 2. 1. Teléfono 112. TETUAN



Coñac **FUNDADOR** DOMECCQ



### Para la Copa FEDERACION

Esta tarde vuelven a enfrentarse los rivales locales

En partida correspondiente a la Copa Primavera volverán a enfrentarse esta tarde en Alfonso Murube los equipos de la Sociedad Deportiva Jadú y el Unión Africana-Ceuti.

Se trata del choque decisivo, toda vez que el celebrado hace siete días registró un empate a goles. Y se proclamará finalista, para contender en Tetuán con el campeón mallorquino, aquel de los dos equipos que esta tarde logre la victoria.

Esto, unido al entusiasmo y tenacidad que tanto jadueños como africanistas suelen poner en todas sus luchas, hace del encuentro de esta tarde todo un plato fuerte que la afición local no se perderá.

### ¿HA FICHADO LESMES POR EL GRANADA?

No se trata ahora del conspícuo. Un simple aficionado se nos acercó ayer para decirnos al respecto que Lesmes había fichado por el Granada.



Club que entrará a nuestro tovan y promedior medio cenro 45.000 pesetas por dos temporadas.

Oficialmente, nada sabemos del asunto, pero no ignoramos que a fines de este mes Lesmes quedará libre de firmar por el club que más le agrade.

Si ya lo hizo por el Granada, sólo cabe lamentarse de que tal haya sucedido. Lesmes era el único jugador de verdadera clase y valía que tenía nuestro titular y su ausencia ha de repercutir forzosamente en el rendimiento de

### Pendientes del marcador de Montjuich

## El 3-0 y el 4-2 son resultados que nunca se dieron en una final de Copa

### 24 encuentros fueron ganados por la mínima diferencia: 1-0, 2-1 y 3-2

Hemos repasado los diferentes tanteos logrados en las 44 finales que desde 1902 se llevan celebradas. Y lo que aquellos arrojan no deja de constituir una curiosidad así como un medio de orientación para los furibundos quinielistas. Esto último si el Madrid y el Valencia no se empeñan en darnos la sorpresa y tiran por tierra las más lógicas conjeturas.

Vemos en primer lugar que asciende a 145 el número de goles marcados en todas esas finales, de las que hay que deducir la del año 1904 que se adjudicó el Athletic Club de Bilbao sin necesidad de jugar, o sea sin tanteo alguno.

De los 43 partidos finales, 10 terminaron con la victoria de uno de los contendientes por 1 gol a 0 y 3 con el de 2 a 1. Estos resultados con el 3 a 2 y el 3 a 1, que se dieron en seis finales cada uno, son los más corrientes, los que más se repitieron, siguiendo el 2 a 0 que coronó cinco finales.

A continuación tenemos dos 4 a 1 y, en último lugar, seis finales que tuvieron un resultado inesperado y desproporcionado, no volviendo a repetirse. Nos referimos a la de los años 15, 16, 19, 22, 39 y 42, que arrojaron 5-0, 4-0, 5-2, 5-1, 6-2 y 4-3, respectivamente.

Como nota curiosa hay que consignar que ninguna final terminó con el marcador en 3 a 0 o en 4 a 2, resultados estos que no son difíciles ni lógicos en partidos de fútbol. Y que tuvo en la de 1939 cuando se marcaron más tantos. El Sevilla garó al Racing

aquel en la temporada ventidena.

A la desidia de unos cuantos y a las exigencias del profesionalismo, habremos de achacar este nuevo golpe que recibe el fútbol ceuti, a quienes parece ganaron la partida sus muchos detractores y enemigos.

del Ferrol por 6 tantos a 2. Si-guen después con siete tantos la de 1919 entre el Arenas y el Barcelona (5 a 2) y la de 1942 entre el Barcelona y el Atlético de Bilbao (4 a 3)).

Tras todo ello cabe preguntar: ¿Qué resultado se dará esta tarde en Montjuich entre el Madrid y el Valencia? ¿Uno de los mínimos que citamos, algún otro sorprendente o ese 3-0 y 4-2 que aún no quiso registrar el marcador en una final de Copa

## Pruebas en el nuevo balneario de EDUCACION Y DESCANSO

Con motivo de inaugurarse hoy por la mañana el magnífico balneario que la Obra Sindical "Educación y Descanso" ha construido en la Playa de Benítez, serán celebradas varias pruebas deportivas, entre las que merecen especial mención las de natación y tenis de mesa.

Se correrán los 500 y 100 metros libres, así como los 200 brazas, para, como colofón, un emotivo encuentro de polo acuático y la final del torneo de tenis de mesa.

Para estas interesantes pruebas han sido donados diversos y valiosos premios por parte de la Jefatura Local de Falange, Sindicato de Transporte, Casa Ibáñez, La Esmeralda, Sastrería Trellisó, Ybarrola, Viuda de Delgado, Sindicato Marítimo, don Francisco Caravaca, Compañía General de Carbones, Sindicato de la Piel Compañía Transmediterránea y otros.

En los 500 metros libres participarán Clemente y Alfonso Cer-

## "Tratándose de un encuentro de promoción, nada puede pronosticarse"

### "Ello no obstante, espero que mis muchachos oblangan un buen resultado"

#### Ayer llegó el Algeciras, que en la tarde de hoy se enfrentará al Atlético

En la tarde de hoy, en Tetuán comenzará a disputarse la promoción Atlético-Algeciras. Que, tras dos interesantes encuentros, va a decirnos quien de dichos equipos forma parte la temporada próxima de la Tercera División y quien queda militando en la modesta y monótona categoría regional.

Dispuesto a no quebrar su racha de éxitos o, por lo menos a que el resultado de este primer choque no decreta su eliminación, llegaron ayer tarde a nuestra ciudad los jugadores algecireños. Modestos todos, sin ese endiosamiento que tan caro suelen pagar algunos clubs, los elementos del once andaluz, unos con maletas y otros con el clásico paquete debajo del brazo, bajaron por la pasarela y se dirigieron al hotel, donde habrán pernoctado para, a las diez de esta mañana,

emprender su viaje a Tetuán, donde esta tarde chocarán con el codicioso Atlético.

Con su delegado don Alfonso Ramos, tuvimos ocasión de hablar brevemente. Sólo pedirle su opinión sobre el encuentro y los once hombres que jugarán frente al Atlético.

Amable y simpático, el señor Ramos nos dijo que en partidos tales como estos de promoción no es posible hacer un pronóstico, pero que no obstante, dada la buena forma actual del equipo, esperaba que el Algeciras obtuviera un resultado que le permitiera sortear con éxito la eliminatoria. Posteriormente nos facilitó el equipo que esta tarde se enfrentará al Atlético. Es el siguiente:

Orozco; Domínguez; Caballero; Tuti; Miguellto; Calvo; González; Castrillo; Rodolfo; Pedro y Solís.

Nos añadió el delegado algecireño que por diversas circunstancias no pueden alinearse Bellido, Galvany y Arza, lo que indudablemente merma la potencialidad del conjunto. Y que "si fuera deseado que estos encuentros se hubieran jugado en otras fechas, ya que Algeciras comienza hoy su tradicional feria.

Dejamos al señor Ramos con sus obligaciones de delegado, repartiendo las habitaciones al personal que se ha desplazado a sus órdenes, así como saludando a los muchos "paisanos" que han acudido a estrechar su mano. El objetivo que nos llevó hacia él lo habíamos logrado. En el Algeciras hay el optimismo lógico y natural, deseos de no perder su categoría nacional. Y en ello pondrá esta tarde su mayor afán, pues no ignora lo difícil de la empresa y lo valiente y corajudo que es el Atlético tetuano cuando de algo trascendental para sus colores y los de Tetuán se trata.

## "LA PERLA"

Le ofrece las últimas oportunidades de ganar miles de pesetas.

### RELLENE UNA DE SUS QUINIELAS

### Anúnciese en EL FARO

Diario de la mañana

## NOGAT

Producto especial matarratas



El matarratas NOGAT en polvo, grano y pasta fosforada, constituye el producto más cómodo, rápido y eficaz para matar toda clase de ratas y ratones. Se vende a 65 céntimos paquete y a 13'40 pesetas la caja de 25 paquetes, en principales farmacias y droguerías. LABORATORIO SOKATARG, calle del Tey, 16 Barcelona. Mandando este recorte, recibirá gratuitamente un interesante folleto.

**Dr. Juan Martínez Higuera**  
Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo  
**PIEL, VENÉREO Y SIFILIS**  
Agustina de Aragón, 2; piso segundo. Tl. 705  
CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

**Doctor Cano Torres**  
Especialista en piel, sífilis y venéreo  
Consulta de 4 a 8  
Alange Española 63 Teléfono 547

**Doctora Africa Cobo Calvo**  
EXPROFESOR A. DE LA FACULTAD DE MEDICINA DE SEVILLA  
Especialista en enfermedades de la mujer y partos  
Consulta de 4 a 7. González Besada, 1. Teléfono 856  
Avisos a domicilio, Jáudenes, 40, 2.º

**Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE**  
Médico Puericultor del Dispensario de Higiene Infantil  
Enfermedades de los niños. Puericultura  
Consulta de 4 a 6 - G. Millán Astray 15, Tlfn. - 7-6-0

El ministro de Industria y Comercio entregará hoy la Copa del Generalísimo al equipo vencedor del campeonato de fútbol

Madrid, 8. — El Excmo. señor ministro de Industria y Comercio, don Juan Antonio Suanes, entregará mañana la copa de S. E. el Jefe del Estado, en nombre y representación del mismo, al equipo vencedor en la prueba final del campeonato de fútbol. D. G. P.

BAZAN, de la O, de Jaen, ha sido probado con éxito por el Barcelona

Las autoridades de Gibraltar prohíben la celebración de partidos en el Estadio Naval

Jaén, 8. — El jugador de la Olímpica local, Bazán, ha regresado de Barcelona muy satisfecho de la prueba a que ha sido sometido por el Barcelona C. F.

Parece que este club ha decidido su fichaje, a la vista de los informes dados por Samitier.

El traspaso sólo depende ahora de que la directiva del club local llegue a un acuerdo con la del equipo catalán.—ALFIL.

La Línea de la Concepción, 8. — Por el Tribunal de Policía de Gibraltar ha sido multado con cinco libras esterlinas el gibraltareño Luis Ocaña, por agredir al árbitro inglés, después de la celebración de un partido de fútbol entre dos equipos locales el día 29 del pasado mayo.

En dicho partido el público invadió el campo, organizándose peleas entre jugadores y espectadores.

Las autoridades marítimas han prohibido la celebración de partidos en el Estadio Naval.—ALFIL.

RINCON DE HUMOR

SOLUCION AL JEROGLIFICO DE AYER

(Bastante cara).

SOLUCION AL CRUCIGRAMA HORIZONTALES

- 1) Caras; Acoja. 2) Asac; Erud 3) Panza; Arnau. 4) Ogeuj; Diana. 5) N; Plumión; R. 6) Sin. 7) A; Estaree; R. 8) Bolea; Elehe. 9) Allis; Canis. 10) Tios; Vaea. 11) Enser; Mares.

VERTICALES A) Capón; Abate. B) Asag;

EL FARO ALGECIRAS DELEGACION Y REDACCION PEREZ GALDOS, 13 TELEFONO, 4409

Arista de la ciudad

BIENVENIDA

Hoy primer día de feria algecireña queremos enviar con el mayor cariño nuestro saludo de bienvenida a los que con la ilusión de pasar unas horas agradables, se han desplazado a la ciudad del Estrecho.

Quienes en más de una ocasión hemos escrito estas mismas líneas con el mismo sentido; con el mismo cariño y la misma amplitud de miras con que siempre recibiríamos a todos los que pisan la tierra algecireña, pero no por ello, habíamos de dejar de hacerlo un año más, puesto que nuestra alegría al ver a los que guardan en su corazón, un poco de amor hacia Algeciras, es grande y por tanto, también grande ha de ser la proporción de nuestro recibimiento. Pocas líneas y pocas palabras a que ha sido cordial saludo de bienvenida. Tan solo este deseo de amor y cariño expresado con las cordiales palabras españolas: Bienvenidos seáis.

Ramón de Montemar EL PROGRAMA DE LOS FESTIVOS DE HOY DOMINGO

Los actos de festejos que tendrán lugar hoy domingo, se encuentran distribuidos de la siguiente forma:

Desde muy temprano las diferentes bandas de Música recorrerán las calles de la ciudad, precedidas de gigantes y cabezudos, entonando alegres dianas.

En el "Cerro del Mercado" dará comienzo el anual mercado de ganados, al que concurrirán gran cantidad de cabezas, verificándose muchas transacciones.

A las seis y media de la tarde se celebrará una monumental corrida de toros con reses del Ilmo. señor marqués de Villamarta para los diestros Antonio Bienvenida, Luis Miguel Dominguín y Agustín Parra Parrilla.

A las doce de la noche en la Avenida del General Sanjurjo se quemará una preciosa y magnífica vista de fuegos artificiales, con variadísimas combinaciones de la casa Espinós, de Reus.

De diez de la noche a la madrugada. Lucirá en el Real de la feria, espléndida y magnífica iluminación.

- Olin. C) Ranep; Ellos. D) Aozul; Seise. E) S; Ajustas; R. F) Mía. va. I) Ornan; Echar. J) Juan; HIG) A; Adinro; M. H) Cerio; Clace. K) Aduar; Rezas.

Se han instalado magníficas casetas entre las que destacan "Guarnición", "Casino", "Juscales" y "Suboficiales".

LAS FIESTAS DE MAÑANA

Por la mañana, feria mercado de ganados y paseo de caballistas a la andaluza por el Real de la Feria.

Por la tarde, a las 6'30 segun da gran corrida de toros con reses de Buendía (antes Santa Coloma), para Domingo Ortega, Pepe Luis Vázquez y Luis Miguel Dominguín.

A las doce de la noche en el Real de la Feria, actuación del magnífico grupo del maestro Realito "Andalucía canta y baila" y concurso infantil de trajes regionales españoles, adjudicándose

MORENAS Y RUBIAS USAN JABON DE TOCADOR Flores de Madrid QUIMIFLOR MADRID

seis magníficos premios. Iluminación en el Real de la feria. Montilla.

Delegación del Ministerio de Trabajo

Montepío de la Construcción y Obras Públicas

En cumplimiento de lo ordenado por la Circular n.º 1 de la COMISION CENTRAL DE LOS MONTEPIOS DE LA CONSTRUCCION Y OBRAS PUBLICAS, Organismo de ámbito nacional, encuadrado en el Ministerio de Trabajo (Madrid), se publican a continuación las normas para llevar a efecto la recaudación de las cuotas de Empresas y personas, afectado por la Reglamentación Nacional de Trabajo aprobada por Orden de 11 de Abril ppdo. (B. O. del 14 de abril).

1. Para los efectos de liquidación de cuotas del Montepío de la Construcción, se entenderá por salario el fijado por Orden de 11 de Octubre de 1943; y en su consecuencia, los sueldos y jornales reglamentarios o mayores que voluntariamente satisfagan las Empresas, se incrementarán con cuantos devengos correspondan a aumentos periódicos por años de servicio, horas extraordinarias, gratificaciones de 18 de Julio y Navidad, desgaste de herramientas, trabajo nocturno, plus de distancia, participación en los beneficios, etc., excluyéndose por tanto la percepción del plus de cargas familiares, plus de carencia de vida y cualquier otra de carácter circunstancial y transitorio.

2. Pertencerán obligatoriamente al Montepío de la Construcción y Obras Públicas, cuantos productores españoles o extranjeros quedan sujetos a la Reglamentación Nacional, es decir, todo el personal comprendido en el artículo 3.º y clasificado en su Capítulo III.

3. Obligan las presentes normas a las industrias y especialidades comprendidas específicamente en la Reglamentación Nacional y de modo singular las siguientes: Albañilería, Pintores decoradores, Carpinteros de Armar, Hormigón, Embaldosadores y Soladores, Empedradores y Adoquinadores, Escultores Decoradores o Escayolistas, Estuquistas (Revocadores, Piedra y Mármol, Portlandistas y Piedra Artificial), Canteros, Pocereros y Obras Públicas en general, en sus modalidades de construcción de caminos, vías férreas, puentes, edificaciones, túneles, etc., a excepción de Puerlos.

4. Las cuotas establecidas por el artículo 107 de las Ordenanzas de Trabajo, quedan fijadas de la siguiente forma: a) 3 por ciento de los salarios a cargo de los productores, b) 6 por ciento de los salarios a cargo de la Empresa.

La cuota de los trabajadores y las aportaciones de las Empresas, se ingresarán por estas en la CUENTA DE DEPOSITO abierta

en la Sucursal del Banco Español de Crédito de esta Plaza, a nombre de COMISION PROVINCIAL DEL MONTEPIO DE LA CONSTRUCCION Y OBRAS PUBLICAS DE CEUTA, en los 10 primeros días hábiles de cada mes. A dicho efecto, las Empresas retendrán, al efectuar los pagos, la parte correspondiente a sus trabajadores.

El incumplimiento del contenido del párrafo anterior dará lugar, aparte de la sanción que para las infracciones están señaladas, al recargo de un 10 por ciento de las cuotas no satisfechas en tiempo hábil, que recaerán exclusivamente sobre la Empresa.

Para la exacción de las cuotas no satisfechas se seguirá el procedimiento general de apremio señalado para los Seguros Sociales.

5. Hallándose en el día de la fecha, dos meses atrasados, Abril y Mayo, en la liquidación de las cuotas correspondientes al 9 por ciento de los salarios, que las Empresas tienen retenidas en concepto de Depósito por Orden de esta Delegación de Trabajo, se da un plazo que expirará el próximo día 20 del presente mes de Junio, para que las Empresas puedan efectuar los ingresos de las cantidades a que asciendan, en la cuenta mencionada del Banco Español de Crédito de esta Plaza, no considerándose hasta pasada dicha fecha que comienza la aplicación del 10 por ciento por demora.

6. Hasta tanto sean recibidos los impresos de liquidación y repartidos oportunamente entre las Empresas, éstas se ajustarán estrictamente a lo siguiente:

a) Dentro de los mismos plazos establecidos en las anteriores Normas 4.ª y 5.ª para ingresos de cuotas en la Entidad Bancaria, las Empresas vendrán obligadas a presentar en la Delegación de Trabajo, relación nominal de trabajadores por triplicado, que encabezándose por el nombre, domicilio y actividad de la Empresa y mes a que corresponda, constará obligatoriamente del encabezado siguiente: Número de orden, pri-

mer apellido, segundo apellido, nombre, clasificación profesional, días trabajados, salarios abonados (total), 9 por ciento cuotas.

La última casilla de la relación, "9 por ciento cuotas" convenientemente totalizada, deberá coincidir exactamente con el ingreso que se halla efectuado en la cuenta del Banco.

b) Una de dichas relaciones quedará en poder de la Delegación de Trabajo para su estudio y comprobaciones pertinentes, a la vez que servirá de base para la confección del fichero individual de los productores y anotación de cuotas abonadas, a los efectos de determinación de los plazos de carencia para las oportunas prestaciones.

Las otras dos, una vez selladas de entrada, serán devueltas en el acto a la Empresa, una de ellas a efectos de recibo, y la otra, para que se fije en sitio bien visible del Centro de Trabajo, al objeto de acreditar ante sus trabajadores el ingreso de las cuotas que se les retuvieron durante el mes.

e) Cuando se trate de Empresas que abonen las retribuciones del trabajo mediante Libro de Haberes o por meses, la liquidación deberá coincidir con las percepciones totales del mes, y si se tratase de las que lo verifican en Libro de Salarios o por semana, comprenderán todas aquellas cuyo sábado se encuentre dentro del mes a que la liquidación se refiera.

7. De la cuenta de Depósito del Banco Español de Crédito a que se hace referencia en las presentes Normas, no se podrá retirar fondos, salvo por ingresos indefinidos plenamente justificados, remitiendo a fin de cada mes el saldo de la expresada cuenta a la Comisión Central (Ministerio de Trabajo, Madrid).

Las infracciones a las Normas que anteceden serán sancionadas con arreglo a las Disposiciones vigentes con multas de 100 a 5.000 pesetas y hasta 25.000 pesetas en caso de reincidencia o cuando así lo aconseje la naturaleza o circunstancias de la falta o de los infractores.

Ceuta a 8 de Junio de 1946. EL JEFE DE LA INSPECCION, Delegado de Trabajo, Acetal, Antonio Gazalla.

Molina S. L. Electricidad juguetería loza y cristal Papeles pintados

GRATIS PARA PROPAGAN... ESTUDIOS MADRID APARTADO 10.043 MADRID. AMPLIACIONES OTOGRAFICAS

Dr. Enrique Ostalé Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja CIRUGIA GENERAL Consulta de 4 a 5 Teléfono 519 Falange Española 11

Sandalias BOXTON DE PISO GARANTIZADO EXCLUSIVO: JOSE RIOS MARTIN Mercado Abastos 64

## CONWAY, PERIODISTA IRLANDES, quisiera ser español

«España no está sola --dice-- en su actitud contra las  
fuerzas que amenazan la libertad de los  
Estados individuales»

«Muchos amigos irlandeses me expresaron su deseo de  
dar a conocer al Gobierno español que están dispuestos a  
hacer la travesía, si sus servicios fuesen necesarios para  
prestar ayuda en la defensa de este Estado católico»

El periodista irlandés Christo-  
pher F. Conway, que actualmente  
se encuentra en España, ha es-  
crito las siguientes líneas, que  
con mucho gusto publicamos en  
nuestras columnas:

«España no está sola. Soy un  
periodista irlandés que viene por  
primera vez a España, aunque  
apenas hace una semana que es-  
toy aquí, empiezo ya a envidiar  
la suerte de los que participan de  
la nacionalidad de uno de los más  
hermosos países del mundo. Natu-  
ralmente me enorgullozo de  
ser irlandés, pero si alguna vez  
tuviera que buscar otra patria,  
España sería mi elección decidida.

En muchos aspectos las perso-  
nas que he tratado en Madrid son  
como mis paisanos. Están esen-  
cialmente unidos en religión, tem-  
peramento y patriotismo y sobre  
todo en ese mismo deseo de equi-  
dad y en juego limpio aun aparente  
en las naciones que aspiran a que  
el próximo período de paz sea dig-  
no de los grandes hombres que  
habrán de dirigir los destinos del  
mundo.

En el momento en que la ci-  
vilización asiática trata de impo-  
nerse a las naciones que por tra-  
dición han estado en la vanguar-  
dia del cristianismo quizás con-  
venga llamar la atención al hecho  
de que España no está sola en  
su actitud contra las fuerzas  
que amenazan la libertad de los  
Estados individuales.

Como los españoles saben bien,  
Irlanda también atrajo las cen-  
suras de naciones grandes por per-  
manecer neutral. Lo que quizás  
no secan los españoles es que la  
decisión de permanecer neutral  
no fué debida a motivos egoístas.  
Nuestro país es pequeño, pero  
nuestra juventud de tradición  
guerrera, estuvo en la línea de  
fuego en muchos frentes, y la  
que permaneció en el país vistió  
su verde uniforme irlandés para  
defender la costa cinco años lar-  
gos. Una vez terminada la guerra  
como nación independiente y bajo  
la dirección de De Valera cuyo  
origen es español, estamos seria-  
mente interesados en el bienestar  
de naciones en que se ceban hoy  
odios estúpidos sin fundamento  
alguno. Como irlandés que cono-  
ce su pueblo y está en contacto  
diario con él, puedo asegurar a  
los españoles que todo individuo  
irlandés mira con simpatía los  
asuntos de España.

Al salir de Dublín muchos ami-  
gos me encargaron que les escri-  
biera sobre España. También me  
expresaron su deseo de dar a co-  
nocer al Gobierno español que es-  
taban dispuestos a hacer la tra-  
vesía, si sus servicios fuesen ne-  
cesarios, para prestar ayuda en la  
defensa de este Estado católi-  
co.

Que no exagere el aprecio de  
mis paisanos para España podrá  
juzgarlo los madrileños en este  
mes al venir aquí el equipo ir-  
landés de football. Estos jóvenes  
son verdaderos representantes  
del pueblo irlandés. En sus actos  
y palabras veréis el mismo espí-  
ritu que hace a los españoles tan  
atravesados a los irlandeses.

Mientras Estados católicos co-  
mo España e Irlanda sean sobera-  
nos, en el caos mundial habrá  
por lo menos alguna promesa de  
triunfo del cristianismo sobre la  
voracidad del poder que anda a  
caza de satélites.

Pensaba decir lo mucho que  
admiro Madrid y la cortesía de su  
pueblo, pero incluso a un perio-  
dista le es difícil hallar palabras  
para expresar la profundidad de  
sus sentimientos. Los actos son  
expresiones más convincentes y  
dejo esa obligación a mis con-  
ciudadanos. Cuando los jinetes  
militares españoles visiten Irlan-  
da en agosto próximo, tendrán  
ocasión de apreciar la hospitali-

dad que yo agradezco tanto en  
Madrid.

Entre tanto, como soldado de  
Irlanda, saludo a los españoles, y  
como periodista, soy feliz al estar  
como perodista. -- D. G. P.

\*\*\*\*\*

mayores homenajes que se han  
tributado hoy. Diez minutos an-  
tes de que comenzase el desfile,  
el rey acompañado de la reina y  
de las dos princesas salieron del  
palacio de Buckingham hacia el lu-  
gar desde donde habían de pre-  
senciar el desfile de la tropa. El  
trayecto lo recorrieron en un co-  
che abierto tirado por cuatro ca-  
ballos y escoltado por la Caballe-  
ría Real. El rey vestía uniforme  
de diario de Almirante y a su pa-  
so la multitud le aclamó frenétic-  
amente.

A todo lo largo de la carrera  
del desfile y cada veinte metros  
se habían colocado mastiles con  
banderas de todas las naciones  
aliadas, Dominios y Colonias.

El desfile se hizo por dos co-  
lumnas de fuerzas una a pie y  
otra mecanizada. Al frente de la  
columna mecanizada iban los je-  
fes que condujeron a sus hom-  
bres a la victoria: mariscal Mont-  
gomery, mariscal Alexander, almi-  
rante Lord Louis Mountbatten, ma-  
riscal de la RAF, Lord Tedder, ma-  
riscal de la RAF Lord Portal y el  
almirante de la Flota, Lord Cun-  
ningham.

En el desfile figuraba toda cla-  
se de armamentos: tanques, jeeps,  
carros blindados, etc.

En la columna que marchó a  
pie figuraban los hombres de la  
17 fuerza aliada, a cuya cabeza  
marchó el contingente de fuerzas  
representativas de los Estados  
Unidos y después, las tropas de  
color de las colonias y Dominios  
británicos, así como mujeres del  
Cuerpo auxiliar femenino.

A continuación el personal cí-  
vil que ha contribuido a la victo-  
ria y después las representacio-  
nes de Francia, Bélgica, Dinamar-  
ca, Egipto, Irak, Irán, Holanda,  
Noruega, Transjordania y unida-  
des del Sudán, Chipre, Gibraltar,  
Palestina y Malta.

El contingente mecanizado dió  
una vuelta alrededor de la parte  
bombardeada de Londres y se re-  
unió con las fuerzas que marcha-  
ban a pie para desfilar ante las  
tribunas y la familia real.

Mientras tanto, numerosos apa-  
ratos de la RAF junto con otros  
de los EE. UU., Francia, Bélgica,

## El «NODO» recoge el viaje de CAUDILLO a Asturias

Al proyectarse en Oviedo  
el público aclamó con en-  
tusiasmo al Generalísimo

Oviedo, 8. — En el aula máxi-  
ma de la Universidad se celebró  
hoy la proyección del «Nodo», en  
el cual se recogen las emocionan-  
tes escenas del apoteósico, reci-  
bimiento hecho a S. E. el Jefe del  
Estado en su reciente viaje a As-  
turias.

Asistieron los catedráticos, pro-  
fesores e invitados.

La sala se encontraba abarrotada  
y los aplausos y vitores al Cau-  
dillo fueron incesantes.

También se ha proyectado el  
«Nodo» en dos citas de la loca-  
lidad reproduciéndose las mues-  
tras de entusiasmo patriótico en  
el público que no cesó de vito-  
rear al Generalísimo y a España.  
— CIFRA.

\*\*\*\*\*

Entre tanto, como soldado de  
Irlanda, saludo a los españoles, y  
como periodista, soy feliz al estar  
como perodista. -- D. G. P.

\*\*\*\*\*

mayores homenajes que se han  
tributado hoy. Diez minutos an-  
tes de que comenzase el desfile,  
el rey acompañado de la reina y  
de las dos princesas salieron del  
palacio de Buckingham hacia el lu-  
gar desde donde habían de pre-  
senciar el desfile de la tropa. El  
trayecto lo recorrieron en un co-  
che abierto tirado por cuatro ca-  
ballos y escoltado por la Caballe-  
ría Real. El rey vestía uniforme  
de diario de Almirante y a su pa-  
so la multitud le aclamó frenétic-  
amente.

A todo lo largo de la carrera  
del desfile y cada veinte metros  
se habían colocado mastiles con  
banderas de todas las naciones  
aliadas, Dominios y Colonias.

El desfile se hizo por dos co-  
lumnas de fuerzas una a pie y  
otra mecanizada. Al frente de la  
columna mecanizada iban los je-  
fes que condujeron a sus hom-  
bres a la victoria: mariscal Mont-  
gomery, mariscal Alexander, almi-  
rante Lord Louis Mountbatten, ma-  
riscal de la RAF, Lord Tedder, ma-  
riscal de la RAF Lord Portal y el  
almirante de la Flota, Lord Cun-  
ningham.

En el desfile figuraba toda cla-  
se de armamentos: tanques, jeeps,  
carros blindados, etc.

En la columna que marchó a  
pie figuraban los hombres de la  
17 fuerza aliada, a cuya cabeza  
marchó el contingente de fuerzas  
representativas de los Estados  
Unidos y después, las tropas de  
color de las colonias y Dominios  
británicos, así como mujeres del  
Cuerpo auxiliar femenino.

A continuación el personal cí-  
vil que ha contribuido a la victo-  
ria y después las representacio-  
nes de Francia, Bélgica, Dinamar-  
ca, Egipto, Irak, Irán, Holanda,  
Noruega, Transjordania y unida-  
des del Sudán, Chipre, Gibraltar,  
Palestina y Malta.

El contingente mecanizado dió  
una vuelta alrededor de la parte  
bombardeada de Londres y se re-  
unió con las fuerzas que marcha-  
ban a pie para desfilar ante las  
tribunas y la familia real.

Mientras tanto, numerosos apa-  
ratos de la RAF junto con otros  
de los EE. UU., Francia, Bélgica,

## La República en Italia no se proclamará hasta el lunes

Será decretada una amnistía general

Benedetto Croce manifiesta que la unidad italiana está  
por encima de la forma de Gobierno

Reunión del Consejo de  
ministros : : : : :  
Roma, 8. — A las seis de la  
tarde se ha reunido el Consejo de  
ministros bajo la presidencia de  
De Gasperi. — EFE.

Hasta el lunes no se pro-  
clamará la República : : :  
Roma, 8. — El portavoz oficial  
del Ministerio del Interior ha ma-  
nifestado que la proclamación de  
la República no podrá realizarse  
antes del lunes, a pesar de los  
esfuerzos realizados por los fun-  
cionarios oficiales para que la ce-  
remonia se celebre antes de di-  
cha fecha.

También informa que el Tribu-  
nal Supremo no ha terminado su  
trabajo en relación con el recuen-  
to de votos. — EFE

Croce dice que la unidad  
de Italia está por encima  
de la política : : : : :  
Roma, 8. — El filósofo Bene-

detto Croce, monárquico moderado,  
declaró en la reunión política  
celebrada en Nápoles, que el pue-  
blo tiene derecho a expresar sus  
simpatías por la Monarquía pero  
que la unidad de Italia está por  
encima de la forma de Gobierno.  
— EFE

\*\*\*\*\*

Calma en Nápoles y Roma  
Roma, 8. — El ministro del In-  
terior, Romita, ha anunciado a los  
periodistas extranjeros que en Ná-  
poles y Palermo reina calma abso-  
luta después de las manifestacio-  
nes monárquicas del viernes y que  
no será necesario aplicar las me-  
didas especiales previstas por el  
Gobierno.

El portavoz oficial del Minis-  
terio del Interior, Gentile, dijo  
que la proclamación de la Repú-  
blica no podrá realizarse antes del  
lunes a pesar de los esfuerzos rea-  
lizados por los funcionarios o-  
ficiales para que la ceremonia ten-  
ga lugar cuanto antes.

El aplazamiento hasta el lunes  
ha sido inevitable ya que el Tribu-  
nal Supremo no ha terminado  
su trabajo en relación con el re-  
cuento de votos. — EFE

Al proclamarse la Repú-  
blica se decretará una amnis-  
tía general : : : : :  
Londres, 8. — Es posible que la  
proclamación de la República ita-  
liana sea hecha mañana por el pre-  
sidente del Tribunal Supremo, se-  
gún radio Roma.

El Consejo de ministros italia-  
no celebrado en la noche de hoy  
ha decidido declarar fiesta nacio-  
nal el día siguiente de la procla-  
mación y decretar una amnistía  
general. — EFE.

\*\*\*\*\*

Agencia Delgado  
DESPACHO DE ADUANAS  
Transportes y Consignaciones

## Londres celebra el desfile de la victoria

(Viene de la primera)

mayores homenajes que se han  
tributado hoy. Diez minutos an-  
tes de que comenzase el desfile,  
el rey acompañado de la reina y  
de las dos princesas salieron del  
palacio de Buckingham hacia el lu-  
gar desde donde habían de pre-  
senciar el desfile de la tropa. El  
trayecto lo recorrieron en un co-  
che abierto tirado por cuatro ca-  
ballos y escoltado por la Caballe-  
ría Real. El rey vestía uniforme  
de diario de Almirante y a su pa-  
so la multitud le aclamó frenétic-  
amente.

A todo lo largo de la carrera  
del desfile y cada veinte metros  
se habían colocado mastiles con  
banderas de todas las naciones  
aliadas, Dominios y Colonias.

El desfile se hizo por dos co-  
lumnas de fuerzas una a pie y  
otra mecanizada. Al frente de la  
columna mecanizada iban los je-  
fes que condujeron a sus hom-  
bres a la victoria: mariscal Mont-  
gomery, mariscal Alexander, almi-  
rante Lord Louis Mountbatten, ma-  
riscal de la RAF, Lord Tedder, ma-  
riscal de la RAF Lord Portal y el  
almirante de la Flota, Lord Cun-  
ningham.

En el desfile figuraba toda cla-  
se de armamentos: tanques, jeeps,  
carros blindados, etc.

En la columna que marchó a  
pie figuraban los hombres de la  
17 fuerza aliada, a cuya cabeza  
marchó el contingente de fuerzas  
representativas de los Estados  
Unidos y después, las tropas de  
color de las colonias y Dominios  
británicos, así como mujeres del  
Cuerpo auxiliar femenino.

A continuación el personal cí-  
vil que ha contribuido a la victo-  
ria y después las representacio-  
nes de Francia, Bélgica, Dinamar-  
ca, Egipto, Irak, Irán, Holanda,  
Noruega, Transjordania y unida-  
des del Sudán, Chipre, Gibraltar,  
Palestina y Malta.

El contingente mecanizado dió  
una vuelta alrededor de la parte  
bombardeada de Londres y se re-  
unió con las fuerzas que marcha-  
ban a pie para desfilar ante las  
tribunas y la familia real.

Mientras tanto, numerosos apa-  
ratos de la RAF junto con otros  
de los EE. UU., Francia, Bélgica,

Holanda y Noruega volaban sobre  
el lugar donde se estaba celebra-  
do el desfile de la victoria.

Aunque cayó sobre la ciudad  
una leve lluvia, esta no pro-  
dujo el menor efecto en la mu-  
chedumbre que continuó en sus  
puestos, conseguidos desde las  
primeras horas de la mañana,  
aclamando excitadamente a las  
fuerzas que desfilaran ante ella.  
— EFE.

ACTOS CONMEMORATIVOS EN  
GIBRALTAR

La Línea de la Concepción, 8.  
— Se han celebrado esta mañana  
en Gibraltar los actos conmemo-  
rativos del día de la Victoria.

Se verificó un gran desfile en  
el que tomaron parte representa-  
ciones de todas las fuerzas comba-  
tientes de guarnición en aquella  
plaza vecina, la Marina mercan-

\*\*\*\*\*

## ¿QUE BUSCAN LOS SOVIETS EN LAS REGIONES POLARES?

Proyectan establecer líneas aéreas de gran importan-  
cia estratégica y factorías comerciales

Londres, 8. — Las autoridades  
soviéticas dedican especial aten-  
ción a la navegación aérea polar,  
que desempeñará un papel predo-  
minante en el nuevo plan quinque-  
nal ruso, según anuncia la misma  
radio Moscú.

La ruta marítima del Norte —  
agregó la emisora — se converti-  
rá en una base «normal y prove-  
chosa».

Se tiene el proyecto de estable-  
cer líneas aéreas «de gran impor-  
tancia estratégica entre Moscú y  
la costa del mar de Bering, para  
las cuales se establecerán nuevas  
factorías comerciales, instalacio-  
nes de radio, estaciones meteoro-  
lógicas y faros.

En las islas polares habrá ba-  
ses para los aviones sanitarios

con el fin de prestar servicio mé-  
dico a los habitantes de las regio-  
nes lejanas del Norte.

\*\*\*\*\*

También se incrementarán las  
investigaciones geológicas en las  
comarcas árticas. — EFE.

\*\*\*\*\*

EL MISTERIO DEL GRAN MUFTI  
DE JERUSALEN

París, 9. — (3'30 madrugada)  
— El Ministerio del Interior anun-  
ció esta noche que el Gran Mufti  
abandonó Francia, desconociendo  
se su punto de destino.  
El Ministerio desmintió las infor-  
maciones de que el Gran Mufti

clandestinamente y añadió que co-  
mo no había estado detenido po-  
día ir donde quisiera.

Un ambiente de misterio ha ro-  
deado los movimientos del Gran  
Mufti durante varios meses. Se  
suponia que vivía en la Villa de  
Merly pero los reporteros que  
trataron de encontrarlo no pue-  
dieron nunca con su paradero.

## ULTIMA HORA